

Servicios

11 de enero de 2021

SUSCRÍBETE

Identificate o Regístrate

# DIARIO de IBIZA

✉ N

Local Municipios Actualidad Deportes Economía Opinión Cultura Ocio Vida y Estilo Participación Multimedia

**Pitiusas** Formentera Eventos Club Diario Mola Fiestas patronales Esquelas Especiales Dominical

Diario de Ibiza » Pitiusas y Baleares

Covid

## Prohibidas las reuniones sociales fuera del núcleo de convivencia durante la fase 4 en Ibiza

←

Anuncios Google

Dejar de ver anuncio

¿Por qué este anuncio? ▷

El Consell del Govern aprueba el cambio de fase de la isla y las medidas entrarán en vigor a partir del miércoles

Redacción | Ibiza | 11.01.2021 | 12:44



Pilar Costa, portavoz del Govern, durante la rueda de prensa de hoy. Govern

Las reuniones sociales fuera del núcleo de convivencia quedan prohibidas en Ibiza durante la fase 4 de la desescalada de la pandemia de coronavirus, por lo que la restricciones de grupos de hasta seis

personas se elimina y sólo podrán juntarse personas de un mismo grupo de convivencia. Las personas mayores que vivan solas podrán sumarse a un núcleo familiar.

También se exceptúan las reuniones de menores de edad con sus progenitores en el caso de que vivan en domicilios distintos, al igual que las personas con vínculo matrimonial o de pareja que residan en casas distintas. Además, quedan fuera de la prohibición, por motivos justificados, los casos de cuidado y atención a menores, personas mayores o dependientes, con discapacidad o especialmente vulnerables

## Galerías de Local



66 sanitarios reciben hoy la vacuna er



El Govern aprueba el pase de Ibiza a la fase 4 reforzada, debido al aumento de casos positivos de covid durante los últimos días. La portavoz del Govern, Pilar Costa, ha informado a través de una rueda de prensa celebrada tras el Consell del Govern.

La medida, acordada ayer entre el Govern balear, el Consell de Ibiza y los ayuntamientos de la isla, pretende reducir de forma drástica la movilidad y las posibles aglomeraciones en un intento desesperado de frenar el avance del coronavirus en Ibiza, calificado de «alarmante» por el presidente insular, Vicent Marí, ayer tras toda una mañana de reuniones.

Además del cierre total de bares y restaurantes, los comercios que superen los 400 metros cuadrados deberán cerrar a excepción de los supermercados, farmacias y los que vendan otros productos esenciales, como suministros. Todos los demás comercios tendrán que bajar la persiana a las ocho de la tarde y reducir sus aforos al 30%. Gimnasios y spas quedarán clausurados y se prohibirá el público en competiciones deportivas, indicó la consellera, que reconoció que aún quedan algunos flecos por concretar.

El toque de queda continúa de 22 a 6 horas.



Configura el Golf 8 y haz que deje de ser un mito, para que empiece a ser tu mito.

El Golf de siempre como nunca.

Las restricciones entrarán en vigor la medianoche del martes al miércoles y se prologarán, en principio, durante quince días. Esto no implica que no puedan revisarse antes de esas dos semanas en función de la situación epidemiológica.

[Consulte aquí qué se puede hacer y qué no durante la fase 4 en Ibiza]

Asimismo, el Consell de Govern ha aprobado hoy la renovación de casi la totalidad de los miembros titulares del Consejo Económico y Social de las Illes Balears, después de que se agotara el anterior periodo de representatividad en el órgano consultivo. Así, se actualiza el organigrama del CES, 4 años después del nombramiento de los miembros con el Decreto 65/2016, de 12 de noviembre.

## Cartas a la directora | sugerencias

Envía tus Cartas a la directora y sugerencias re formulario.

En este proceso de renovación participativa del Consejo Económico y Social también se han incorporado 5 nuevos miembros titulares en la institución, dos de los cuales en el grupo I (de organizaciones empresariales más representativas) y el resto en el grupo III (de entidades y asociaciones de relevancia sectorial).

En concreto, los nuevos representantes del grupo I son Antònia María Pou Rotger y Antonio Gayà Gayà (ambos a petición de CAEB), y los nuevos nombramientos del grupo III son Sebastià Ordines Capó (propuesto por el sector agrario), Miquel Santandreu Bestard (propuesto por organizaciones vinculadas a entidades locales) y Antonio José Pascual García (a propuesta del sector de medio ambiente).

El nuevo organigrama del CES incorpora a tres nuevos miembros titulares que en el anterior periodo eran miembros suplentes: Azucena Jiménez Ruiz y Margalida Adrover Caldentey, que entran al grupo I a propuesta de CAEB, y Jerònima Bonafé Ramis, que entra en el grupo III a propuesta de las entidades de economía social.

### Más información

- Todo listo para suspender la actividad programada en Can Misses si fuera necesario.
- Gómez: «Formentera se está recuperando, pero la situación de Ibiza es preocupante».
- Salud cifra en 190 millones los gastos derivados de la pandemia en Balears.

**Temas:** [Baleares](#) [Consell de Ibiza](#) [Coronavirus en Ibiza](#) [Fase 4 reforzada](#) [Govern balear](#)

### Te recomendamos

MÁSTER UNIVERSITARIO EN FORMACIÓN DEL PROFESORADO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA.....  
Patrocinado por EMAGISTER

[Informate](#) Butaca Samoa relax manual  
Patrocinado por Kibuc ES

[Clica Aquí](#)

Palma: Liquidación de Coches 2019. Los Precios Podrían Sorprenderte.  
Patrocinado por Ofertas Coches | Search Ads

Estas son las restricciones que entran hoy en vigor en Ibiza con el nivel 4 reforzado  
13/01/2021

## Empresas en



### Un año de innovación tecnológica en Policlínica

Mantener la inversión en tecnología sanitaria reto con la pandemia, pero es clave para...



### Arte y autom la mano en e

Terrenauto, conce Mercedes Benz er

apuesta por una presentación navideña que ur



### El curso más de Morna Int College

Desde el centro consideran fundamental que s contribuyan a la comunidad con acciones...



### Una navidad besos

Beso Beach Ibiza puertas estas Nav

una propuesta gastronómica exquisita y la...

Noticias de Empre

## Pitiusas y Bale



### 66 sanitarios reciben hoy vacuna en Ibiza

La segunda fase de la campaña de vacunació comenzado hoy en Can Misses y continuará n



### Can Misses i vacunación d sanitarios en línea del covi Pitiusas

El Área de Salud p la primera dosis de Pfizer a un ritmo de entre 1 personas...



### Comienza la procesionari en Ibiza y For

El Ibanat y el Cons Formentera llevar trabajos, que se pi